
 

会議結果 

 

会 議 名 第 1回西尾市補助金等検討委員会 

日 時 平成 30年 7月 24日（火） 午後 2時～午後 3時 45分 

場 所 西尾市役所 2階 21会議室（防災会議室） 

出 席 者 

委員…横山委員、久世委員、三浦委員、清水委員、榊原委員 

事務局（企画政策課）…齋藤課長、松原課長補佐、鈴木主任主査、三浦 

農林水産課…小笠原課長補佐、杉浦主事、内田主事 

 松原課長補佐が会議を進行。 

 会議の概要は次のとおり。 

 

・冒頭で公開型の会議とすることを委員に諮り承諾された 

・全員出席のため、会が成立していることを報告 

 

１ あいさつ（齋藤課長） 

  ・この会は市長肝いりの事業である 

  ・今年度終期を迎える 20の補助金を来年度予算に反映させる 

  ・担当課から説明をするので、評価をいただきたい 

 

２ 委嘱状交付 

  直接の交付は省略し机上に委嘱状を配布しその旨伝える。 

 

３ 役員選任 

  互選により会長は横山委員に決定。 

  副会長は、会長からの指名により、久世委員に決定した。 

 

４ 会長あいさつ 

  岐阜がニュースで盛んに暑いと言われているが、西尾市も変わらないくらい暑い。 

  補助金の見直しを行財政改革の取組として委員、事務局と一体となって進めていきたい。 

  

５ 補助金の評価 

  松原課長補佐から評価シートについて説明。 

  第２次実行計画のチェックシートが存在し、今回第 5次実行計画において、新たな補助金見直し

基準補足調査票を各課に依頼し作成した。 

  それを、7 つの区分を基に委員に評価いただきたい。その合計点数によって評価の結論が点数化

され導かれる。 

  横山委員から進め方について提案。 

  1 つの補助金 30 分程度。担当課からの説明 10 分、委員からの質疑 10 分、委員会評価のまとめ

10分というペースでやっていきたい。今日は 3ついけるかという程度。評価の手法はやりながら改

良も必要。時間もないため簡潔に進めていく。 



 

   

 下記の補助金について担当課説明、委員質疑、評価のまとめを行った。 

   

○No.67外来雑草類防除対策事業費補助金（農林水産課） 

  ・主な委員からの意見等 

   効果的な薬剤等の登場の見込みがない中で、適切な目標と言えるか。 

   近隣自治体の状況把握をしていただきたい。 

   近隣自治体の補助や積算方法について把握する必要がある。 

    

  ○No.68大豆害虫防除対策事業費補助金（農林水産課） 

・主な委員からの意見等 

   市の農業政策について明確な説明ができるようにしていただきたい。 

   近隣自治体の状況を把握していただきたい。 

 

６ その他 

  今後のスケジュールを説明。会議の開始時間を今後は 1時 30分からとすることにした。 

 

 以上、15時 45分終了 

 


